

Políticas de alimentación y nutrición en Ecuador y Guatemala.
Análisis comparado.

Esta ponencia presenta la descripción y análisis de las políticas públicas de alimentación y nutrición en Ecuador y Guatemala. Desde la perspectiva de análisis de la Nueva Economía Institucional reflexiona en torno a los logros, avances y retrocesos para determinar qué características de la institucionalidad de los países generan mayor acertividad y eficiencia de las políticas. A través del trabajo comparativo sincrónico de las políticas de alimentación y nutrición en Ecuador y Guatemala, se pretende elucidar cómo aquellos entornos institucionales que garantizan el proceso de formulación de políticas y